

# TOUCHÉE PAR LES FÉES

## ARIANE ASCARIDE

Quand Ariane Ascaride pose ses valises et décide de raconter sa vie, ça déménage dans un texte au cordeau, co-écrit avec Marie Desplechin et chorégraphié par Thierry Thieû Niang.

Que de souvenirs et d'histoires de famille entassés dans ces six valises ! Ainsi lestée, Ariane Ascaride débarque sur scène avec armes et bagages pour ne rien oublier de sa drôle d'histoire. C'est qu'il y a matière à raconter quand on grandit entre un père communiste, volage, fou d'opéra qui fait hurler les Choeurs de l'Armée Rouge et une mère quasi mutique. Forcément, la petite est un peu « touchée par les fées » comme on dit à Marseille, un rien fada. Ça la fait rire Ariane et elle déroule le fil de son existence comme une comédie attachante et burlesque, nous offrant le rôle de sa vie comme un cadeau des fées.

### La presse en parle

*« Ariane ASCARIDE revient avec sincérité et tendresse sur son enfance, sa jeunesse et son parcours artistique dans un spectacle bouleversant d'authenticité. »*

# FRANCE INFO

THÉÂTRE

30



jeudi  
**19 février**

**20h30**

Tout public  
dès 15 ans